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ácit fosfórich, nitrógeno y potassa. El primer es molt litil pera 'Is ceps joVes qué 
teudeixen á desenrotllar molt son tronch. Fot aplicarse de varis modos: 

Primer. En forma de superfosfats naturals, que s' usan á la dosis de 400 
Mlógrams per hectárea. 

Segón. En forma de fosfats naturals, ques' usan á la dosis de 500 á 1,000 
kilógrams per hectárea, y 

Tercer. En forma d' escorias de des fosforado, que deuhen utilisarse á la 
dosis de 1.000 á 1,200 kilógrams per hectárea. 

Finalment, las materias que deuhen emplearse pera proporcionar ais ceps ni
trógeno assimilable son: el nitrat de sosa y '1 sulfat d' amoníach, reservantse espe-
cialment aquest últim pera 'Is terrenos compactes. 

LLUIS AEIZMENDI. 
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El darrer dijous d' aquest mes, la uosfcra corporació va ser honrada ab la visi
ta d' una respectable Comissió de la Cambra Agrícola de Sabadell. 

Varen venir D. Prancesch Barata, D. Antoni Oliver, D. Joseph Llobet, D. An
tón Domenech, D. Salvavor Serracanta, D. Joseph Sagalés, D. Isidro Sanfeliu y 
D. Pere Salas. 

Constituida de poch la Cambra Agrícola de Sabadell, desitja pendre volada y 
allissouarse ab la experiencia d' altras corporacions iguals, y d' aquí la visita que 
'ns varen fer aquells ilustrats companys, ais qui se 'Is hi va explicar detalladament 
el funcionament de la nostra corporació, entregántelshi diferents impresos relatius 
á la nostra Cámara. 

La Revista de Sabadell ha donat compte d' aquest acte en els termes següents: 
«El jueves de la semana pasada una numerosa comisión de la Cámara Agrícola 

de esta ciudad visitó la Cámara Agrícola Oficial del Valles, domiciliada en Gra-
noUers, al objeto de estudiar su organización y funcionamiento. 

En la visita pudieron convencerse los representantes de la Cámara de Sabadell 
de ios beneficios que aquella asociación reporta á los que á ella pertenecen, facili
tándoles semillas seleccionadas y de superior calidad, abonos químicos, sulfates y 
azufres químicamente examinados. 

Los comisionados salieron tan bien impresionados, que la Cámara ha acordado 
desde luego facilitar patatas para la siembra del presente año á los socios de la 
misma, y estudiar la manera de procurarles las demás ventajas que pueden obte
nerse de la asociación, si la clase agrícola responde á sus iniciativas. 

También ha ingresado nuestra Cámara en la Federación Agrícola Catalana 
Balear, que tanto trabaja en bien de la agricultura y en la defensa de sus intere
ses, habiendo asistido un delegado de la misma á la reunión que mensualmente se 
celebra en el local del Excmo. Instituto Agrícola Catalán de San Isidro, en la 
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